

# VENDÉE GLOBE VIRTUEL 2024



## PARTAGEZ UNE EXPÉRIENCE UNIQUE AVEC VOS ÉLÈVES !

### PRENEZ LE LARGE AVEC VOTRE CLASSE

Avec



Lors de la précédente édition du Vendée Globe Virtuel ce sont plus de 70 000 élèves de tous niveaux qui ont pu vivre un Tour du Monde sans escales aux côtés des meilleurs marins du monde.

Alors cette année, embarquez avec votre classe sur une nouvelle édition de cette course mythique, tout en faisant le lien avec les contenus des programmes scolaires !

### À VOS AGENDAS !

#### INSCRIPTION

A PARTIR DU 14 OCTOBRE

#### DEPART

10 NOVEMBRE



## Le Vendée Globe, c'est quoi?

- Un Tour du Monde en Solitaire sans escales et sans assistance
- Un parcours de 45 000 kilomètres au départ des Sables d'Olonne
- 40 hommes et femmes engagés, venus des quatre coins du monde
- « L'Everest des Mers », une épreuve mythique
- Une course disputée en IMOCA, des monocoques de 18,28 m

### Quelques informations sur l'expérience :

Dans l'espace jeu que nous proposons, nous donnons la possibilité à vos élèves de participer, de façon virtuelle, à une grande course au large dans le même espace-temps que celle qui se déroule réellement.

Pour la 11e année consécutive, l'opération est relancée auprès des écoles, collèges, lycées et universités pour une course mythique : le Vendée Globe.

Les expériences passées ont montré un fort engouement de la part des enseignants, des élèves mais aussi des familles qui s'impliquent dans le jeu.

A travers cette activité qui favorise la dynamique de groupe :

- Vous travaillez les programmes scolaires en leur donnant du sens
- Vos élèves découvrent la pratique de la voile et renforcent leur motivation

### La FFVoile vous accompagne !

- Opération gratuite avec le pack «Toutes Options» offert
- Des outils pédagogiques mis à disposition
- Un classement dédié pour chaque niveau
- Des Newsletter pendant toute l'opération
- Avec les conseils d'un routeur professionnel

« Nous attendons le prochain Vendée Globe Virtuel avec impatience ! Avec les professeurs de Mathématiques et d'Histoire-Géographie nous nous appuyons sur cette opération pour faire un lien ludique pour les élèves entre la course au large et le programme scolaire.

**Stéphane Guebet**

Professeur (d'EPS) de la classe gagnante en catégorie « Collège » en 2023

Les élèves que je rencontre sont vraiment enthousiastes à l'idée de suivre les courses au large via cette aventure virtuelle. C'est un bel outil pédagogique qui sert à faire passer plus facilement les leçons.

» **Alexia Barrier**  
Nauigatrice course au large

**Nous contacter**

[developpement@ffvoile.fr](mailto:developpement@ffvoile.fr)